

子どもの権利



ながくてし
長久手市では、(仮称)子ども条例の
せいてい
制定に向けて取り組んでいます。

日時	令和7年8月28日(木) 9:30~11:30
場所	長久手市役所 学習室1
参加人数	6名

リニモ子ども会議



条例の「前文」について、も〜っと考えようと集まったよ!



第2回子ども会議では、条例の前文のアイデア出しグループワークをして、キーワードがいくつか出ましたが、そのあと、もっと「前文」について考えたいと思う子ども会議委員が集まって、さらに考えて前文(案)を発表しました!



「長久手市は、子どもたちが過ごしやすい、良い教育があるまちで、リニモがあることで、長久手市以外の方が遊びに来られるし、普通の電車よりリニモは静かで、快適に過ごせます。遊べる場所がたくさんあるので、住みやすく、程よく栄えています。

そんな長久手市の子ども達が、幸せに生きるために大切にしたいことは、大人と子どもが、お互いを尊重しあうこと!それがあってによって、子ども同士により良い関係を、作ることができます。そして、まち全体が、一人一人の「やりたいこと」の実現を応援できるようにすることです。

だから、これからの長久手市を、安心安全で、住んでいる人も、訪れる人も快適で、お互いに助け合いができるまちにしたいです。そして、どんな世代でも話を聞いてくれてお互いに意見を尊重できるようにしたい!

また、大人や子どもに対して、様々なサポートをすることで子育てしやすく、みんながやりたいことができるまちにしたいです。最終的には、長久手の良さを活かして色々な面でまちをレベルアップさせていきたいです。」

↑子ども達の発表内容を尊重し、ほぼそのまま掲載しています。これを参考として、今後さらに検討していきます。